

El hallazgo de valioso material arqueológico, en el Santuario de Machu Picchu, ha llevado a sospechar que se habría descubierto una tumba real que podría ser del Inca Pachacútec.

Según una nota de la web Rumbos del Perú, gracias al uso de georradars que permiten tener una visión en 3D y analizar el subsuelo hasta 20 metros de profundidad, el arqueólogo francés Thierry Jamin detectó una cámara funeraria, con oro y plata. Además, una decena de cavidades de metal, que también serían tumbas.

“El tiempo, la dedicación y el material utilizados en este edificio nos dicen que solo pudo ser para una persona muy importante. No puede tratarse de un curaca o un sacerdote el que está enterrado allí, solo puede tratarse de la última morada de una panaca real, con muchas posibilidades de que sea la panaca de Pachacútec”, dice Jamin.

#### EXCAVACIÓN

Sin embargo, el reconocido arqueólogo peruano

#### EN MACHU PICCHU

# Habrían hallado tumba de Pachacútec



● **Arqueólogo francés dice que detectó una cámara funeraria con oro y plata**

● **Autoridades piden calma**

Luis Lumbreras, advierte que es ‘aventurado’ asegurar que hay oro y una tumba en una zona específica de Machu Picchu. “Ese lugar fue saqueado durante la Colonia e inicios de la República.

Cuando Hiram Bingham lo descubrió y había sido incendiado más de una vez”, expresó. David Ugarte, director de Cultura de Cusco, dijo que muchos aventureros han hecho ese tipo de

anuncios en Machu Picchu, Sacsayhuamán, Vilcabamba y Paucartambo, e invocó manejar con más cuidado este tema porque se podría producir un ‘saqueo general’.

Thierry añadió que espera la colaboración del Ministerio de Cultura para los trabajos de excavación. (I.M)

#### SE INICIA MAÑANA

## ¿Adónde ir en feriado largo?



●●● Para disfrutar al máximo de este feriado largo, que se inicia mañana y termina el martes 12, aquí tenemos algunas alternativas.

‘El pueblito de colores’ Antioquía es un pintoresco lugar, ubicado a 60 kilómetros al suroeste de Lima, en medio del valle de Lurín. Se practica canotaje, ciclismo y pesca. En las fachadas de las casas se observan pinturas de flores, aves y hasta ángeles que la hacen más atractiva aún.

Otra opción es el Circuito Mágico del Agua, en Lima, donde el ingreso cuesta 4 soles.

El Castillo de Chancay, las lomas de Lachay y Lunahuaná son otras alternativas.

En el Parque de las Leyendas, donde la entrada en general será de dos por uno todos los lunes (10 soles ingresan dos), se podrá observar la fauna y flora de las tres regiones. (P.Ch)

#### SE DESBORDÓ OTRA VEZ

## Río Surco inunda casas en Chorrillos

●●● Unos 300 vecinos del asentamiento humano ‘San Genaro’, en Chorrillos, se han visto afectados nuevamente por el desborde del río Surco ocurrido la mañana de ayer.

Según los moradores, el gran caudal hizo que el dique (muelle) se rompa. “Ese dique es antiguo, nadi lo refuerza y no es la primera vez que ocurre



un accidente así”, manifestaron.

Pese a que desde las 7 de la mañana pidieron ayuda a

Sedapaly los bomberos, al mediodía solo llegó la policía. Al cierre de esta edición, el municipio de Chorrillos envió maquinaria para realizar la limpieza.

Como se recuerda, la semana pasada se registró otro desborde del mismo río que afectó a más de 200 familias de la urbanización Los Incas, en el mismo distrito. (P.Ch)

#### ANTE DENUNCIAS

## Defienden proyecto Vía Parque Rímac

●●● Tras denuncias hechas contra el proyecto Vía Parque Rímac por supuestas irregularidades, Domingo Arzubalde, gerente de Promoción de la Inversión Privada del municipio de Lima, dijo que el contrato de concesión se renegoció por ‘inviabilidad social’. El funcionario subrayó que gracias a esta acción el municipio tendrá durante 40 años ingresos por 7% del flujo de peaje. (P.Ch)

